

GOLDBECK Grundsätze für Arbeitsschutz, Qualität, Umwelt und Energie

Alles Handeln hat Konsequenzen. Deshalb tragen wir eine klare Verantwortung: für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, für unsere Kunden und für unsere Umwelt. Als Familienunternehmen nehmen wir diese Verantwortung ernst. Gesundheitsschutz, umweltgerechtes Verhalten und die Gewährleistung sicherer Produkte und Dienstleistungen sind deshalb feste Bestandteile unserer Unternehmenskultur.

- Wir gestalten Arbeitsprozesse so, dass die Sicherheit unserer Mitarbeiter und unserer Partnerunternehmen Priorität hat.
- Durch gesundheitsfördernde, auch präventive Maßnahmen erhalten und stärken wir die Leistungsfähigkeit und das Wohlbefinden unserer Mitarbeiter. Wir unterstützen sie im verantwortungsbewussten Umgang mit der eigenen Gesundheit.
- Wir übernehmen Verantwortung für die Nachhaltigkeit unseres Handelns im unternehmerischen, ökologischen und sozialen Bereich.
- Bei der Beratung unserer Kunden, bei der Entwicklung unserer Produkte und bei der Produktion und Montage unserer Bauelemente sorgen wir für Energieeffizienz und einen schonenden Umgang mit der Umwelt. Kontinuierliche Verbesserungen sind dabei ein wesentliches Ziel unseres Managements.
- Eine wirtschaftliche Beschaffung von umweltgerechten, sicheren Waren und Gütern ist uns wichtig.
- Wir dulden keine Form von Korruption und Preisabsprachen.
- Um Unternehmensprozesse kontinuierlich weiter zu verbessern, betrachten wir sie ganzheitlich. Wir trainieren unsere Mitarbeiter so, dass sie aktiv Mitverantwortung übernehmen können.
- Im Rahmen unseres Ideenmanagements haben alle Mitarbeiter die Möglichkeit, mit ihren Ideen zur kontinuierlichen Verbesserung der Abläufe beizutragen.
- Wir überwachen und bewerten regelmäßig Produktqualität, Umweltauswirkungen, Energieeffizienz, Arbeitsschutz sowie die von uns gesetzten Ziele und passen diese dem neuesten Kenntnisstand an.
- Alle relevanten Bauteile aus Stahl und Aluminium werden entsprechend der Forderungen der DIN EN 1090 hergestellt. Hierfür liegen uns die Zertifizierungen vor.
- Wir verpflichten uns, die behördlichen Auflagen, Gesetze und Verordnungen einzuhalten und darüber hinaus die Qualität, den betrieblichen Arbeits- und Umweltschutz sowie die Energieeffizienz stetig zu verbessern.
- Wir stellen das notwendige Personal, Budget und die notwendige Organisation für die Umsetzung unserer Leitlinien bereit.
- Unsere Leitlinien legen wir offen. Wir stellen uns dem Dialog mit allen Interessierten.